

**FÚTBOL**

Volver a Segunda Territorial, uno de los objetivos de la directiva entrante

# Nueva etapa en el C.F. Lliçà de Vall

Esta temporada el C.F. Lliçà de Vall estrena nueva directiva, con Miguel Oliver al frente de la misma. Su candidatura se alzó vencedora en las elecciones que celebró el club vallesano el pasado 12 de Junio, realizándose el traspaso de poderes el 15 de Julio. La mayoría de los componentes de la Junta son padres de jugadores de los diferentes equipos de la entidad.

Los nuevos rectores del C.F. Lliçà de Vall llegan al cargo con ilusión y ganas. **"La directiva anterior realizó una gran labor, pero creíamos que hacían falta nuevas ideas. Después de 5 años la gente va quemándose y, por tanto, es necesario una renovación"**, afirma Miguel Oliver. En la Junta directiva entrante hay personas con experiencia en el campo empresarial, **"por tanto vamos a intentar llevar el club a nivel empresa. Entendemos que ha de existir una programación y unas directrices a seguir"**, añade el presidente, que quiere pedirle paciencia al socio, **"porque no vamos a lograr resultados a corto plazo. El trabajo está diseñado para conseguir unos objetivos a medio o largo plazo"**.

El primer equipo del Lliçà de Vall descendió a Tercera Territorial en la pasada campaña. Volver a Segunda es una de las metas que se han trazado sus actuales dirigentes. **"Hemos mantenido al 85% de los componentes de la plantilla, al tiempo que se han incorporado algunos refuerzos, con el fin de poder aspirar al ascenso"**, subraya Oliver. Las altas registradas son: Fernando (Lourdes); Alberto López, que había militado en los juveniles del F.C. Barcelona y la Damm; Pol (Bigues) y el portero Guillem. También es nuevo el entrenador, Manuel Iglesias (P. Veteranos La Llagosta), que cuenta como segundo con Vicente Salcedo. El Lliçà de Vall dispone de un equipo joven, con una media de edad de 21-22 años, que juega bien al fútbol. **"Esta juventud es nuestra mejor baza. Con el apoyo de los 3 ó 4 veteranos creo que podemos hacer un**



Miguel Oliver

buen papel y quedar al final de los tres primeros", manifiesta esperanzado el máximo responsable del club.

La entidad cuenta con 9 equipos, que compiten en las diferentes categorías. Esta temporada se ha puesto en marcha un segundo juvenil con la idea de facilitar el ascenso de uno de ellos a 1ª división. Otro de los objetivos es mantener al Infantil en 1ª, **"que no va a ser nada fácil, pues prácticamente todos los integrantes de su plantilla son de primer año"**, señala Miguel Oliver, que se muestra optimista por lo que se refiere al futuro del fútbol base local. **"Estamos incorporando técnicos muy cualificados, gente titulada, lo que supone una garantía para este trabajo"**. El club tiene la idea de crear una escuela de fútbol para niños de 4 a 6 años.

Actualmente el Lliçà de Vall dispone de 215 socios. **"Venimos trabajando tanto la captación de socios como la publicidad, ya que queremos aumentar e incluso doblar el presupuesto de la pasada temporada, que era de 6.800.000 pesetas"**,

Miguel Oliver, presidente:

**"Vamos a llevar el Club como una empresa"**

agrega el presidente, al tiempo que destaca la excelente colaboración del Ayuntamiento. **"Sin su ayuda y la de algunas empresas y socios sería imposible la continuidad de la entidad, ya que ellos significan la fuente principal de ingresos"**. También se refiere Oliver a la idea de la nueva Junta directiva de mejorar la imagen de la entidad, sobre todo en disciplina y educación deportiva, **"potenciando el respeto hacia los demás en todos los componentes de los diversos equipos"**.

Señalamos finalmente que el club cuenta esta temporada con un grupo de admiradoras de entre 4 y 13 años, la mayoría hermanas de jugadores, que intervienen en los comienzos y los intermedios de los encuentros a fin de crear más ambiente entre los aficionados.

Juan Alcaide

## Junta directiva

Presidente: Miguel Oliver  
 Vicepresidente 1º (función económica): Genís Flores  
 Vicepresidente 2º (función director técnico): Antonio Rico  
 Tesorero: Lourdes Mora  
 Secretario: Ramón Gilabert  
 Vicesecretario: Isabel García  
 Vocales: Antonio López, Julián Morales, Antonia Estévez, José Mª García

FOTO FLASH VIDEO



Primer equipo del C.F. Lliçà de Vall, que milita en Tercera Territorial